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Salma Luévano (Diputada – Morena)  

Entrevista con Azucena Uresti 

 

“Nada de la reunión con el Presidente, y hay organizaciones civiles que se están sumando a esta 

petición. ¿Por qué la insistencia? Porque es importante que el mandatario escuche esta agenda de viva 

voz, y porque ya se va. Hay una deuda histórica y quiero escuchar del Presidente qué hay al respecto 

de esta agenda de la diversidad. Por eso es la insistencia y seguiré insistiendo”. 

 

https://drive.google.com/file/d/1dSbjcE1kjdfQ8iwdsPGvzeuZRyajqH1i/view 

https://drive.google.com/file/d/1dSbjcE1kjdfQ8iwdsPGvzeuZRyajqH1i/view

